

Escuela Normal Superior “Victorino Viale”

Actividades para 2º1a., 2º2a. 2º3a.

Área: Educación musical- Artes Visuales

Profesoras: Gabriela Aubert, Paola Martinez, Carolina Colliard, Juan Correa

En el marco del aniversario n° 44 del golpe de estado ocurrido en la Argentina en el año 1976 reflexionaremos sobre lo ocurrido.

Escucha la canción “**Pensé que se trataba de cieguitos**” del grupo Los Twist y realiza las siguientes actividades:

1

a) Describe qué instrumentos musicales suenan.

b) ¿Qué usos de la voz están presentes? ¿Hay voz hablada? ¿Hay voz cantada? ¿Cuántos tipos de voces escuchas? Esas voces, ¿Suenan juntas en algún momento de la canción?

2) Teniendo en cuenta la canción. Realice una ilustración en Arte Geométrico, utilizando hoja canson oficio o A4, puede hacerlo en lápiz negro, lápices de colores, ceritas, acuarelas, acrílicos, etc.

Aclaración: rellenar y utilizar toda la hoja.

Se adjuntan: la letra de la canción, textos e imágenes explicativas

Pensé que se trataba de cieguitos

Era un sábado a la noche	y con un Ford (verde).
tenía plata y hacía calor	Pensé que se trataba de cieguitos
me dije: viejo aprovecha sos joven	anteojos negros usaban los 6
y me fui al cine a ver una de terror	al llegar me dijeron buenas noches,
salí a la calle, paré un taxi,	dónde trabaja? dónde vive?
y me fui (por ahí).	usted quién es?
Bajé en Sarmiento y Esmeralda	Acto seguido me invitaron a subir (al Ford).
compré un paquete de pastillas Renomé	Llegamos a un edificio y comportándose con toda corrección
en eso siento que un señor me llama	me sometieron a un breve interrogatorio
al darme vuelta me di cuenta que eran 6	que duró casi 4 horas y fracción
muy bien peinados, muy bien vestidos	

- se hizo muy tarde, dijeron

- no hay colectivos...

- quedese! (por favor).

A los tres días de vivir con ellos

de muy buen modo me dijeron: Váyase!

me devolvieron mis cordones y mi cinto

los tenían ellos no les pregunté por qué

cuando salía...me prometieron

lo aseguraron...lo repitieron...

- Nos volveremos a ver!...

1) Lea atentamente e interpreta.

El arte geométrico se ha denominado a un capítulo del arte abstracto, se basa en el uso de formas geométricas simples combinadas en composiciones subjetivas sobre espacios irreales. Surge como una reacción frente al excesivo subjetivismo de los artistas plásticos de épocas anteriores en un intento de distanciarse de lo puramente emocional.

imágenes a modo de ejemplos:



